

Dienstag, 24. Oktober 2023, Offenbach-Post / Seligenstadt/Hainburg/Mainhausen

Viel Unterstützung bei der letzten Sammlung



Das war's! Das Hainburger Kreativ-Duo Lieblein gibt bekannt, dass dies die letzte Aktion „Stifte stiften“ war, da die „1-2-3 Kinderfondsstiftung“ aus gesundheitlichen Gründen ihre ehrenamtliche Arbeit einstellen muss. Aber: „Der Kleinlasten war wieder voll und wir überglücklich“, so Eva Lieblein. Die Akteure danken für die enorme Unterstützung. In sechs Jahren wurde eine große Menge an Schulmaterialien gesammelt und somit ganz vielen Kindern in Afrika ein Schulbesuch ermöglicht. Dieses Jahr haben 5. Klassen 68 Schulranzen gestiftet. Die Schulsachen wurden am nächsten Tag zur Kinderfondsstiftung im Schwarzwald transportiert. Von dort reisen sie nach Afrika. Foto: Hampe